

会場別テーマに関連する意見及びその他意見・要望と回答【吉舎会場】

テーマ

(1) 地域資源を活かしたまちづくり

平成25年7月4日(木) 会場名 吉舎生涯学習センター

意見・要望	回答
<p>① 橋や遊具などコンクリートの寿命問題について、それらを維持管理していくうえで多くの補修費用がかかる。 時期や金額など計画を示して、それらを踏まえた財政の健全化を検討してほしい。</p>	<p>市管理の橋梁は1,281あり、その内平成24年度までに649の橋梁の定期点検を実施しました。平成23年度には三次市橋梁長寿命化計画を策定し、15m以上の橋梁については計画的に修繕を実施しています。 吉舎町においては、巴橋の橋台の補修、毘沙門橋の高欄の改修工事を行う予定にしています。</p>
<p>② ケーブルテレビの音声告知放送を3年計画で市内全域に拡大していくということだが、地デジ(地上デジタル放送)への移行の時に投資し、また今回ケーブルテレビに加入することになれば、二重の投資になる。現在ケーブルテレビに入っていない人への対応をどのように考えているのか伺う。 ケーブルテレビの市全体と吉舎町での加入状況はどうなっているか。</p>	<p>防災無線の老朽化により音声告知放送を全市へ3年計画で広げていくものです。詳細につきましては、説明会を設け説明をしていきます。ケーブルテレビに加入できない場合は、音声告知放送のみの加入ができるようにしていく予定です。 また、どうしてもケーブルテレビに加入できない方への補完としては、防災情報をメールでお届けする方法を予定しています。 ケーブルテレビの加入率は、市全体が約60%、吉舎町は約71%となっています。</p>
<p>③ 森林整備計画の具体的な実施方法や優先順位、場所等考え方を聞きたい。</p>	<p>森林問題は、長年にわたる価格低迷と海外産木材の輸入等により極めて困難な状況にありますが、海外産価格の上昇や再生エネルギーとしての木への注目が高まるなど施策の展開が可能になります。</p>
<p>④ 課税に納得がいらず職員に修正等対応を依頼したが、対応してもらえなかった。また、収納についても納得がいかないので未納となったが、対応した職員は約束を守らなかった。</p>	<p>行政不信により未納となった案件ですが、今後は丁寧な対応を行い、市民の方と職員の信頼関係を築くよう指導していきます。</p>

会場別テーマに関連する意見及びその他意見・要望と回答【吉舎会場】

テーマ

(1) 地域資源を活かしたまちづくり

平成25年7月4日(木) 会場名 吉舎生涯学習センター

意見・要望	回 答
⑤ 入札参加資格申請の制度について、広島県は毎月だが三次市は2年に1回となっており、中途申請・登録は認められない。あらかじめ文書で業者へ知らせしてほしい。	行政からの通知については、持ち帰り検討させていただきます。
⑥ 巴橋・毘沙門橋の耐震検査は行ったのか。	点検マニュアルに従って橋梁の点検をしています。その診断により補修か改築かを判断します。巴橋・毘沙門橋については補修で対応することとしています。
⑦ 資料の中で長寿村の効果が数字で出ているが、1億2,000万円の市の負担はどう考えるのか。	7,000万円の負債のうち2,000万円は公社が先に支払い、残りの5,193万円については、三次市が整備しなければならなかった事業であるということから、和解案に基づき市が支払って債務を解消したものです。その他家賃は現在訴訟中で水道料金については、既に判決済です。
⑧ 市民ホールの不落は東日本大震災で資材や人件費が上がったためということだ、3年前に起きたことが今の予算へ反映されていないのは積算が全くできていないということではないのか。	市民ホールの不落の関係は、東日本大震災から3年経過していますが、労務単価が前年比15%値上がりし、資材費についても急激な値上がりを見せているということで国土交通省からも連絡があったところです。
⑨ 下水道料の請求漏れに発端し、職員の事務的ミスが多い。職員の処分はないのか。	市役所の事務的ミスについて、皆さんに大変なご迷惑をおかけしています。電算システムを単独型からクラウドへ全面的に移行しているところであり、コストダウンはあるもののシステム移行に大変苦慮しています。 また、農業集落排水等の問題については、合併の時にできていなかったことを今解決へ向けさかのぼって整理をしているところです。

会場別テーマに関連する意見及びその他意見・要望と回答【吉舎会場】

テーマ

(1) 地域資源を活かしたまちづくり

平成25年7月4日(木) 会場名 吉舎生涯学習センター

意見・要望	回答
	<p>職員の処分については、法的な部分は分限懲戒委員会の中で審議し懲戒処分を行っています。事務的な部分は、国や県、他の自治体の例も参考に行っています。また、個別の職員指導や全体研修など再発防止のため徹底して行っていきます。</p>
<p>⑩ 尾道松江線の工事が進んでいるが、矢井地区ではPHが非常に高い水が漏れ出しているという問題が起こった。矢井地区の多くは井戸水であるが、飲料水にはならないのではないかと思う。また、フッ素の多い地域や渇水期には水が出ない地域がある。安心して生活ができる地域になるよう対応をお願いしたい。</p>	<p>矢井地区の飲料水については、切実で重要な問題であると認識しています。尾道松江線の関係では、国土交通省から、地元の皆さんと一緒に我々も、データの支障はないという報告を受けています。今後も問題意識を持って、どのような形や方法がとれるか十分に検討していきます。</p>
<p>⑪ 森林問題、尾道松江線の活用、まちの活性化などについては、三次市だけでなく市の垣根を取り外して意見を出し合えば、いい知恵が出て、より夢がある形になるのではないか。</p>	<p>森林面のみならず、観光面でも地域間競争に立ち向かっていくには大変厳しい状況です。広域の中で観光戦略を打っていくことは大切なことで、経済同友会、観光協会と庄原市、三次市官民一体の観光ネットワークを立ち上げて、現在、進めているところです。</p>
<p>⑫ 吉舎町には豊かな自然や伝統文化が豊富にある。しかし、環境保護や伝統の継承など担い手について不安や問題もある。他の地区との比較でなく、その地域の環境資源なりそのもの自体の良さを認識し、その地域で暮らすことに自信を持ってアピールするような意識啓発や、自信のもてる地域づくりの指標など何か適切な考えはないか。この点について市の対応を聞いた</p>	<p>吉舎町には伝統行事や人材育成など素晴らしい人づくりの伝統があります。まさに地域力だと思います。行政がどのようにサポートできるか、市の支援策が地域の思いと合致するか、行政も真剣に考えていきますので、住民自治組織としても真剣にとらえながら考えていただきたいと思います。</p>

会場別テーマに関連する意見及びその他意見・要望と回答【吉舎会場】

テーマ

(1) 地域資源を活かしたまちづくり

平成25年7月4日(木) 会場名 吉舎生涯学習センター

意見・要望	回 答
い。	
⑬ とみしの里など宿泊施設の有効的な利用のための整備, 改善が早急に必要ではないか。	とみしの里をどう生かすのか, 何が足りないのか, 地域で考えて打ち出してください。それに対して行政は実現に向け努力していきます。
⑭ 八幡小学校, 安田小学校とも児童数の減少の中, 学校施設の管理, 特にグラウンドの草刈り等には大変苦慮している。校務員の派遣の検討をお願いしたい。	保護者や地域の方, 学校の先生方が環境整備に努力していただいていることにお礼を申し上げます。校務員の派遣については, 検討させていただきます。